
保護者説明会（仮設校舎概要）のご意見、ご要望に対する回答 

No ご意見・ご要望 岡谷市教育委員会の回答 

１ 

学童クラブにはどうやって迎えに行くことに

なるのか。 

学童クラブ室に学童専用の出入口を設けること

から、岡谷西部中学校の昇降口前に駐車して、学童

クラブへ直接迎えに来ていただくことになります。 

２ 

仮設校舎のトイレの数が少なく、休み時間内

にちゃんと行けるのか心配です。また、小さい

子どもほどトイレを我慢するのが難しいと思う

のですが 2 年生が一番トイレから遠いため、そ

れもどうかと思います。トイレの数と教室の配

置について再検討お願いしたいです。 

トイレの設置数については、児童数に応じて、も

っともゆとりある基準で配置していますので、ご理

解ください。  

なお、教室の配置は、学校と改めて検討し、より

よい環境となるよう努めます。 

 

【トイレの設置数】 

空気調和・衛生工学会の器具算定方法に基づき、

今回の仮設校舎では児童数に応じて、３段階でもっ

ともゆとりのある「レベル１（待ち時間 30 秒内）」

の基準を適用。 

３ 

 トイレの数は足りますか。少ないような気が

します。 

４ 

認定こども園は車による送迎が多いと思いま

すが、送迎の時間は小学生の下校の時間と重な

ることはないのでしょうか。また、こども園側

を通って下校する児童もいますので、非常に危

険だと思います。何かしら対策はあるのでしょ

うか。 

 

送迎車両と児童の登下校時の動線が交差しない

よう駐車場周辺の安全対策を講じてまいります。 

 また、工事期間中は、小学校の校庭を通っての下

校ができなくなりますので、説明会でご案内したと

おり西部中学校の正門を出て、指定の通学路を通っ

て下校していただきます。遠回りとなり、ご不便を

おかけしますが、子どもたちの安全確保のため、ご

理解とご協力をお願いします。 

認定こども園の開園後は、小学校の昇降口から送

迎車両と交差することなく、安全に校庭側を通って

下校できる環境を整えてまいります。 

５ 

西部中前の駐車スペースが狭いため、学童や

部活の迎えなどがかぶると混雑が予想されるが

大丈夫か。車の動線（入口～出口）を決めるな

どしておかないと子どもたちも出入りするため

危ないと思う。 

部活動と学童クラブの迎えについては、時間帯や

送迎箇所の分散など、学校と一緒に対応策を検討し

てまいります。 

西部中の入口が狭いので、車の出入口と子ど

も達の出入りの時間が重なった場合、危険。 

駐車場が少ないので、部活のお迎えと学童のお

迎えが一緒になると停められなさそうな気がし

ます。現状、部活のお迎えの車だけでも停めら

れない時がある。 

６ 
 橋原（４６、４７班）の通学路は変更した方

がよいのではないかと思います。 

通学路の変更については、今後学校と検討してま

いります。 



 

 

 

No ご意見・ご要望 岡谷市教育委員会の回答 

７ 

 工事している間の参観日や行事などの駐車場

はどうなりますか。多目的にとめたりすると注意

されたりするので、考えてほしいです。 

 参観日や行事の駐車場については、工事業者や

市の関係課と調整し、安全を確保した上で小学校

のグラウンドや多目的スポーツ広場の利用を検

討してまいります。 

８ 

子供の人数がどんどん減少する中、ある程度の

建物や設備、人員配置の効率化などは致し方ない

と思います。しかし、効率化ばかりに目がいき、

本来の健康的で意欲ある子供達の将来を担う場

所であるべき学校が必要な部分まで削られて行

っていないか懸念しております。 

部活動は削減され、校庭は小中学共同になった

にも関わらず、大幅に小さくなり、サッカーの試

合さえできません。 

子供は社会の未来です。効率化、削減ばかりに

目がいき、本来大切にしなければならないことが

蔑ろにされぬよう切に求めます。 

部活を削減するならば、それに代替する具体的な

ものをしっかり示していただきたいです。 

先生の負担も少なく、子供達もやりたいことを我

慢することなく、なんとか有意義に過ごせるやり

方がきっとあると思います。 

その辺りを具体的に進めていただきたいです。 

学校の設備などハード面ももちろん大切ですが、

本来教育とは何であるのか、中身の部分とても大

事にしていただきたいです。 

工事期間中に限り、岡谷西部中学校の校庭を

小・中学校共用の仮設グラウンドとして使用しま

すが、開校・開園後は、中学校用に第一グラウン

ド、小学校用に第二グラウンドを確保しておりま

す。 

また、工事期間中の部活動は、仮設グラウンド

や多目的スポーツ広場を活用しての実施となり、

ご不便をおかけしますが、ご理解、ご協力をお願

いいたします。 

 なお、今後の部活動の在り方については、地域

クラブ活動への移行の中で、検討を進めてまいり

ます。 

９ 

夫婦で川岸小出身なので、解体工事が始まる前

に校舎に入れる日があると嬉しいと思います。 

理科室や音楽室など、参観日では見ることがで

きないので。卒業生で、最後に校舎を見たい方も

たくさんいらっしゃると思うので、ぜひお願いし

たいです。 

 解体工事が始まる前に、保護者の皆様や地域の

方々に現在の校舎をご覧いただける機会を、学校

と調整の上、設けたいと考えております。 

 


